

443. 23 nov. *Le Premier ministre par intérim au Délégué canadien*. Donne l'avis du Conseil que le Canada ne devrait pas trop différer d'opinion avec les experts navals britanniques 497
444. 23 nov. *Le Délégué canadien au Premier ministre*. Rapporte la discussion sur la limitation des armements terrestres par le Comité chargé de la question et les résultats d'un entretien avec M. Hughes 498
445. 28 nov. *Le Délégué canadien au Premier ministre par intérim*. Annonce qu'au contraire de ses experts navals, le Cabinet britannique favorise l'idée d'un répit 500
446. 29 nov. *Le Délégué canadien au Premier ministre*. Transmet une lettre résumant des opinions sur la réduction des armements et de la nécessité d'éviter la guerre 500
447. 6 déc. *Le Premier ministre au Délégué canadien*. Partage les opinions exprimées par M. Borden dans son memorandum du 14 novembre 502
448. 8 déc. *Le Délégué canadien au Premier ministre*. Informe que la Conférence est arrivée au point d'étudier un projet de traité et demande des instructions concernant sa signature 503
449. 10 déc. *Le Délégué canadien au Premier ministre*. Rapporte que la conclusion de l'accord sera publiée dans la journée 505
450. 10 déc. *Le Premier ministre au Délégué canadien*. Autorise la signature du traité bien qu'il n'en ait pas reçu le projet 505
451. 12 déc. *Le Premier ministre au Délégué canadien*. Consent à la signature du traité au nom du Canada 505
452. 24 déc. *Le Premier ministre au Délégué canadien*. Accuse réception des dépêches et approuve la ligne de conduite adoptée à la Conférence 505
453. 26 déc. *Le Délégué canadien au Premier ministre*. Demande s'il doit continuer comme délégué ou si le Premier ministre désire nommer un nouveau représentant 506
443. Nov. 23 *Acting Prime Minister to Canadian Delegate*. Communicates opinion of Council that Canada should not differ too much from views of British naval experts 497
444. Nov. 23 *Canadian Delegate to Prime Minister*. Reports on Armament Committee discussion respecting the limitation of land armament and on results of an interview with Hughes 498
445. Nov. 28 *Canadian Delegate to Acting Prime Minister*. States that British Cabinet favour a naval holiday in spite of contrary advice of naval experts 500
446. Nov. 29 *Canadian Delegate to Prime Minister*. Encloses letter summarizing views on reduction of armaments and prevention of outbreak of war 500
447. Dec. 6 *Prime Minister to Canadian Delegate*. Endorses the views Borden expressed in his memorandum of November 14 502
448. Dec. 8 *Canadian Delegate to Prime Minister*. Announces Conference has reached stage of considering a draft treaty and asks for instructions regarding its signing 503
449. Dec. 10 *Canadian Delegate to Prime Minister*. Reports conclusion of agreement will be made public today 505
450. Dec. 10 *Prime Minister to Canadian Delegate*. Gives authorization to sign treaty though draft was not received 505
451. Dec. 12 *Prime Minister to Canadian Delegate*. Approves signing on behalf of Canada 505
452. Dec. 24 *Prime Minister to Canadian Delegate*. Acknowledges receipt of despatches and approves course taken in Conference 505
453. Dec. 26 *Canadian Delegate to Prime Minister*. Asks whether Prime Minister intends to keep him as Delegate or wishes to appoint a new representative 506